

*Las dos entidades se han puesto de acuerdo en colaborar mutuamente para mejorar la oferta de servicios*

## La "Germandat" dispondrá de ambulancias de Cruz Roja

JORDI PURTÍ

Últimamente se oye hablar mucho de atención y ayuda a las personas con dependencia. Es sin duda una necesidad de la sociedad actual que, incluso, ha provocado la entrada en vigor de una ley específica de promoción de la autonomía personal y atención a las personas que se encuentran en esta situación. En Sant Celoni, este tema ocupa y preocupa y, en este sentido la Germandat Sant Joan Baptista y la Cruz Roja Sant Celoni y Baix Montseny han llegado a un acuerdo de colaboración mutua con el claro propósito de mejorar la oferta de servicios de los asociados de la Germandat, así como contribuir en el desarrollo de nuevos proyectos de la Cruz Roja, todo referenciado en la voluntad de mejora de la calidad de vida de los celoneses y comarca.

En esta línea, representantes de las instituciones firmarán el lunes un convenio de colaboración con el objetivo de fomentar la ayuda a la movilidad de los socios de la entidad sanitaria que, por



Las ambulancias se verán por las calles del pueblo.

distintos motivos han requerido ser ingresados en el Hospital de Sant Celoni, el traslado desde el hospital a su domicilio en el momento de producirse las altas hospitalarias, siempre siguiendo las indicaciones médicas que se requieran.

En el convenio de colaboración también se incluyen tanto los traslados en la realización de pruebas diagnósticas a enfermos con proble-

.....

**VALOR**  
El presupuesto anual del servicio será de 12.000 euros

.....

mas evidentes de movilidad, como el hecho de que por parte de Cruz Roja se facilitará a los asociados, siempre que se disponga, instrumen-

tal que contribuya a la movilidad física ante una situación de incapacidad temporal definida en un máximo de tres meses, como pueden ser bastones, sillas de ruedas o caminadores.

### ACTIVIDAD VOLUNTARIA

Desde las dos partes firmantes se valora de una forma muy positiva la puesta en marcha de esta nueva actividad voluntaria de la Cruz Roja, en un campo que define muy bien el trabajo que esta institución ya hace casi treinta años que está llevando a cabo en Sant Celoni y en toda su área de influencia y que ahora contribuirá a ampliar la oferta de proyectos que está realizando la institución en todo el Baix Montseny, en la mayoría de los casos con la colaboración municipal o del Hospital de Sant Celoni y, desde ahora, también con la Germandat Sant Joan Baptista.

Por otra parte, esta nueva actividad hará que las ambulancias de Cruz Roja vuelvan a verse cada día circulando por las calles del municipio, ya que hasta ahora, y desde la entrada en vigor del nuevo modelo de gestión del transporte sanitario, solamente estaban activas en los fines de semana.

La Germandat aportará a la Cruz Roja, a fin de contribuir en su desarrollo, una ayuda de contenido económico anual valorada en 12.000 euros.

### Inaugurado un Telecentro en La Rentadora

El Ayuntamiento de Sant Celoni ha suscrito un acuerdo con la Generalitat de Catalunya para unirse a la "Xarxa de Telecentres de Catalunya (XTC)". La XTC es una red de puntos públicos de acceso a Internet que tiene por objetivos principales la cohesión digital y el equilibrio territorial de Catalunya en la sociedad del conocimiento. Otro de sus objetivos es promover el uso libre de los programas informáticos; por esta razón el equipamiento está formado por un potente servidor con acceso a Internet de banda ancha que gestiona cierto número de terminales (thin clientes) mediante Fedora, una distribución de Linux que incluye una ingente cantidad de programas (ofimática, multimedia, Internet, diseño gráfico y juegos) de excelentes prestaciones, facilitando el uso gratuito. Este equipamiento se ha ubicado en el espacio de recreo y cultura La Rentadora. J.P.

### La ACA explica la nueva cultura del Agua

Representantes de la Agencia Catalana del Agua (ACA) han explicado en una conferencia celebrada en la Rectoria Vella de Sant Celoni la nueva cultura del agua, su proceso de participación ciudadana y las directrices marco europeas, herramientas imprescin-

dibles para desarrollar la radical reforma que desde Europa se pide. Gabriel Borràs, director del Área de Planificación para el uso Sostenible del Agua, hizo una descripción del estudio cualitativo de las aguas de Catalunya, el IMPRESS (Análisis de Presiones e Impactos). Al final se abrió un turno de intervenciones. Con esta iniciativa se quiere dar transparencia al proceso de reforma y se quieren tener en cuenta todas las medidas que ofrezcan soluciones al problema del agua. J.P.

### Espacio familiar El Suí, nuevo servicio para padres con hijos adolescentes

El Ayuntamiento de Sant Celoni, conjuntamente con los ayuntamientos del Baix Montseny y en el contexto del Plan Educativo de Entorno de Sant Celoni, propone un espacio de trabajo en grupo para padres y/o madres de adolescentes. El Suí. Un espacio donde poder compartir, intercambiar experiencias y reflexionar sobre la educación con la finalidad de enriquecer la relación con los hijos e hijas. Se ha estructurado en 8 sesiones semanales de una hora y media, conducidas por las educadoras sociales de los municipios participantes. Las sesiones se llevarán a cabo los martes a partir del 13 de febrero y hasta el 3 de abril. J.P.